

La compagnie Habaguanex, d'hôtellerie et de restauration, obtient de bons résultats en 2015



La Havane, 24 décembre (RHC).- La compagnie Habaguanex chargée de la gestion d'hôtels, de restaurants, de cafétérias et de magasins, dans la Vieille Havane termine 2015 avec d'excellents résultats.

Écoutons à ce propos son directeur général Luis Enrique Sotolongo:

« Nous avons connu une croissance de 119% et le nombre de touristes que nous accueillons a augmenté aussi sensiblement. Il est supérieur à l'année dernière. Nous avons dû relever de grands défis mais nous y avons réussi. Le taux d'occupation de nos installations a été de plus de 80% ». Les hôtels Telégrafo, Raquel, Los Frailes, San Felipe et Florida ont presque tous dépassé les prévisions d'occupation et le volume de bénéfices par rapport à 2014 »

Au sujet des restaurants les plus demandés de la Vieille Havane Luis Enrique Sotolongo a indiqué :

« Il y a, en premier lieu, un restaurant de luxe, d'un grand prestige national et international dont le service a une qualité très élevée, c'est le « Cafe Oriente qui a une demande très grande. Il a accueilli des délégations officielles étrangères en visite à Cuba. Il y a aussi les restaurants Paris et El Patio ainsi que

des débits de bière : celui qui se trouve sur la Plaza Vieja et celui de l'Avenue du Port ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/79771-la-compagnie-habaguanex-dhotellerie-et-de-restauration-obtient-de-bons-resultats-en-2015>



Radio Habana Cuba